

Miguel Diaz-Canel confirme son soutien au gouvernement salvadorien



Miguel Díaz-Canel Bermúdez 

@DiazCanelB

Damos la más calurosa bienvenida a nuestra [#Cuba](#) al Presidente de [#ElSalvador](#), compañero Salvador Sánchez Cerén. Nuestro apoyo al pueblo y Gobierno salvadoreños. [#SomosCuba](#)

4:26 - 24 oct. 2018

91 Retweets **146** Me gusta

La Havane, 24 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a confirmé ce mercredi sur son compte Twitter @Diaz-CanelB, son appui au peuple et au gouvernement du Salvador à l'occasion de la visite du président salvadorien à Cuba, Salvador Sánchez Cerén.

Dans son tweet, le président cubain souhaite la bienvenue à son homologue salvadorien.

Miguel Diaz-Canel a salué dans un autre tweet le 73e anniversaire de l'ONU et confirmé la position de Cuba en faveur de la lutte pour la souveraineté et la libre détermination des peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174765-miguel-diaz-canel-confirme-son-soutien-au-gouvernement-salvadorien>



Radio Habana Cuba